

Schulküchenpatenschaft Bezirk Murau

Eine Initiative der Vinzenzgemeinschaft Bezirk

Wir alle können die Welt ein Stückchen besser machen!
Dazu benötigen wir gar nicht viel Geld!

Mit nur 18,30€ pro Jahr ermöglichen wir einem Kind über das Schulernährungsprogramm von Mary's Meals ein ganzes Schuljahr hindurch täglich eine warme Mahlzeit in der Schule.

Meistens ist diese das einzige Essen am Tag.
Gemeinsam können wir Großes bewirken!
Gemeinsam können wir alle Kinder einer ganzen Schule mit einer täglichen Mahlzeit versorgen!

Übernehmen wir die Patenschaft für eine Schulküche (ca. 290 Schüler) in Liberia, einem der ärmsten Länder der Welt!

Ermöglichen wir den Kindern über Jahre dem Hunger zu entkommen und geben wir Ihnen die Möglichkeit zur Bildung und somit zu einer Zukunft!
Denn mit Hunger ist Bildung nicht möglich!

Wir sind überzeugt von der Hilfsbereitschaft der Menschen in unserem Bezirk und darüber hinaus.
Gemeinsam können wir Großes bewirken!

Vinzenzgemeinschaft



Bezirk
Murau
Helfen
hilft

Patenschaften und Spenden an:
Mary's Meals Österreich – Schulernährung für hungernde Kinder
IBAN: AT02 3236 7000 0004 7779
Verwendungszweck: Schulküche Murau

Bitte unbedingt den Verwendungszweck angeben!
Spendenabsetzbarkeit: Führen Sie bei der Überweisung Ihr Geburtsdatum an.
Folder und Zahlscheine liegen in allen Gemeindeämtern und allen Filialen der Raiffeisenbank im Bezirk auf!

Nähere Info: www.marysmeals.at
Facebook: Schulküchenpatenschaft Bezirk Murau
Vinzenzgemeinschaft Bezirk Murau: Ingrid Illitsch - 0676/5148381